

“EL CALOR DEL ARTE” SE TOMA EL INVIERNO EN CONSTITUCIÓN

Exposición pictórica gratuita en pleno centro de la ciudad

• La actividad se desarrolla en la Galería de Arte Municipal, ubicada en el edificio de Bienes Nacionales, recientemente restaurado por la Municipalidad de Constitución.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS



CONSTITUCIÓN. Más de 50 obras de 25 artistas locales dan vida a la nueva muestra de la Galería de Arte Municipal, ubicada en el recientemente restaurado edificio de Bienes Nacionales, donde funciona entre otras instituciones, Correos de Chile.

Desde el martes 15 de julio y hasta el viernes 15 de agosto, el corazón cultural de Constitución se enciende con la exposición de pintura “El calor del arte”, una muestra de invierno que reúne a 25

Las autoridades realizan la invitación abierta a quienes deseen encontrarse con el arte en su forma más cercana, diversa y honesta, justo en el corazón de la ciudad.

artistas locales, pertenecientes a dos destacadas agrupaciones: “Pintores del Maule” y “Artistas Plásticos Mauchos”.

CREADORES MAULINOS

La muestra, que exhibe un total de 50 obras en diversos formatos, técnicas y estilos, invita a la comunidad a sumergirse en el lenguaje visual de creadores maulinos que, con su sensibilidad, han sabido capturar y reinterpretar el espíritu de la estación más fría del año. Las temáticas son tan variadas como los lenguajes expresivos que las componen, lo que convierte esta exposición en un verdadero festín para los sentidos.

ACCESO AL ARTE Y LA CULTURA

La actividad se desarrolla en



La exposición estará abierta al público, de lunes a viernes, entre las 8:30 y las 18:30 horas, con entrada gratuita.

la Galería de Arte Municipal, ubicada en el edificio de Bienes Nacionales, recientemente restaurado por la Municipalidad de Constitución, devolviendo así a la ciudad costera, un espacio patrimonial y artístico de alto valor arquitectónico.

La exposición estará abierta al público, de lunes a viernes, entre las 8:30 y las 18:30 horas, con entrada completamente gratuita, consolidando

el compromiso del Municipio con el acceso universal a la cultura y las artes.

“El calor del arte” forma parte del calendario mensual de artes visuales que promueve la Galería de Arte Municipal, dependencia que trabaja permanentemente para visibilizar y poner en valor el talento local, articulando el quehacer plástico de nuestra comuna con el disfrute y la participación de la ciudadanía.